



Comunicado de prensa No. 079-10
Dolores Hidalgo, Gto., 06 de Abril de 2010

En el marco de actividades del Bicentenario, la Conagua y el Gobierno de Guanajuato inauguraron obras hidráulicas

- La inversión asciende a más de 75 mdp y permitirá incrementar en un 50 por ciento la eficiencia del servicio de agua potable
- Las obras beneficiarán a 30 mil habitantes de Dolores Hidalgo
- En materia hídrica México transita por el camino correcto: JRAI

México está en el camino correcto en materia hídrica y avanza para alcanzar el desarrollo sustentable de los recursos naturales, lo que nos obliga a no depredar nuestro medio ambiente para que las futuras generaciones vivan con mayor bienestar, salud y calidad de vida.

Al participar con la representación del Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, en la inauguración de Obras Hidráulicas del Bicentenario en Dolores Hidalgo, Gto., el Subdirector General de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de la Conagua, José Ramón Ardavín Ituarte, subrayó que en el manejo del agua no sólo cuentan las obras de infraestructura sino la buena administración técnica y administrativa de los Organismos Operadores.

“Guanajuato es un modelo; es un ejemplo en el manejo del agua que llevan a cabo la mayoría de los Organismos Operadores y Sistemas de Agua Potable al contar en sus cuadros directivos con ciudadanos responsables, con vocación y entregados a procurar la sustentabilidad del recurso. Esto les da una fortaleza muy particular que les permite contar con una ciudad de altos niveles de sectorización y con una visión de sustentabilidad y eficiencia”, precisó.

Ardavín Ituarte, le reiteró al gobernador de Guanajuato, Juan Manuel Oliva Ramírez que la Conagua va a seguir apoyando las obras de infraestructura hidráulica que impliquen un uso más eficiente del agua.

“Del presupuesto global del estado de Guanajuato en el 2010, para el tema del agua el rubro más importante se va a dedicar a lograr las eficiencias, como es la reducción de fugas, sectorización y mejoramiento en el servicio que son fundamentales para dar continuidad y viabilidad futura en materia hídrica a las ciudades y los estados del territorio nacional”, anunció.

Por su parte, el gobernador de Guanajuato, Juan Manuel Oliva Ramírez, refirió que hoy es un día histórico para los habitantes de Dolores Hidalgo, ya que los tres órdenes de gobierno “le cumplen a las familias de esta ciudad Cuna de la Independencia Nacional (CIN) para que los casi 30 mil dolorense tengan agua suficiente, de manera permanente y de calidad”.

Añadió que este paquete de obras, constituye un logro histórico al renovar un amplio porcentaje de la infraestructura hidráulica de este municipio. “Como parte de este gran esfuerzo sectorizamos toda la red de agua potable de la mancha urbana, lo que permitirá evitar fugas y desperdicios de agua potable mejorando en un 50 por ciento la eficiencia en la distribución del recurso vital”.

En su oportunidad, el Director Local de la Conagua en Guanajuato, Roberto Castañeda Tejeda, al hacer la presentación técnica y financiera de las obras de abastecimiento de agua potable, alcantarillado sanitario y pluvial que se entregaron hoy, señaló que son parte de los eventos conmemorativos al Bicentenario del inicio de la Independencia de México y Centenario de La Revolución.

Las obras entregadas consistieron en dos tanques elevados con capacidad de 200 mil y 250 mil litros, los cuales beneficiarán con agua potable a las colonias Santa Cecilia, Ejido Loma de Lourdes, Jesús del Monte y 15 de Septiembre.

Posteriormente, las que se relacionan a la sectorización de redes de agua potable, alcantarillado sanitario y pluvial de la cabecera municipal de Dolores Hidalgo, que tuvieron en conjunto una inversión de 75.4 millones de pesos.

Las obras, señaló Castañeda Tejeda, se realizaron a través del Programa de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento para Zonas Urbanas (APAZU), donde la Federación, a través de la Conagua, aportó 32.6 millones de pesos; el gobierno del estado de Guanajuato 35.2 y el municipio de Dolores Hidalgo 7.5 millones de pesos.

En ambos eventos, asistieron además de las autoridades mencionadas: Pablo González Cansino, presidente municipal de Dolores Hidalgo, Angélica Casillas Martínez, secretaria ejecutiva de la Comisión Estatal del Agua de Guanajuato y funcionarios de los tres órdenes de gobierno involucrados con el Sector Hidráulico de Guanajuato y de México.

ooOoo